

Salón mágico -Dormitorio del bebé

Por: Arq. Olenka Marquina

El salón mágico está inspirado en aquellos dormitorios de un cuento de hadas, donde todos los muebles tienen su propia historia. La arquitecta restauró un juego de dormitorios Luis XV y lo modernizó con diferentes técnicas de pintura, así como modificaciones un poco en su forma, y quitándole lo recargado. De esta manera se creó el dormitorio del bebé que con los tonos suaves en rosas de las paredes mezclados con beige grisáceo de los muebles hacen contraste en el espacio donde su punto focal principal es la



cuna, siendo esta la primera imagen que se observa al ambiente. Esta tiene en su fondo un mural pintado a mano

como árboles del bosque donde vemos el sillón para dar de lactar y un pequeño mueble de tranquilidad.



Colaboradores: CASA VIVA • ARQUI+ • PHOTOSMILE • TRES TRIANGULO • LORENA CANALS • PILI CARRERA.